

◇ 行事報告 ◇

4月18日(土) 摩利支天月例祭

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、岡山でも非常事態宣言が発令されました。これを受けて今回は、檀信徒の方がご持参された御尊像をお預かりして、僧侶のみで摩利支天月例祭を執行いたしました。

このような事は大変異例であり、不要不急の外出が自粛となり、檀家の方々も不安な中を過ごされたことと思います。本堂では、特に新型コロナウイルス感染拡大の早期収束を祈念し、お題目を240回唱え、更に檀信徒各位の身体健全を回向させて頂きました。一日も早い日常への回復を祈るのみです。



◇ 行事案内 ◇

摩利支天月例祭

6月18日(木)、7月18日(土) 午前10時より執行いたします。当山では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本堂入り口にアルコール液を用意し、広い間隔で



の着座をお願いしています。ご参拝は、各自でご判断頂き、無理のないようお願いいたします。



◇ 近況 ◇

コロナ禍ではありますが、今年もボタンの花が満開で、心を和ませてくれました。

緊急事態宣言解除となっている県もありますが、皆様、引き続き、手洗い・うがいを励行して、お体ご自愛のうえお過ごし下さい。

合掌